

Recintos tocopillanos funcionaron a “media marcha”

Trabajadores de la educación denunciaron que, cuando llegaron de vuelta a sus labores el lunes en Tocopilla, se encontraron con diversas falencias para desempeñar sus labores.

Según lo averiguado por La Estrella, en todos los recintos educacionales se reportaron los siguientes problemas: no tenían internet habilitado, como tampoco las impresoras y fotocopadoras.

Además, reclamaron los funcionarios la falta de medios de comunicación directos con el nuevo sostenedor, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur, ya sea vía telefónica o correo electrónico.

Otro punto es que actualmente no existe una oficina local de SLEP en la ciudad, recordando que este organismo es quien administra las escuelas y liceos de Calama, San Pedro de Atacama, Ollagüe, María Elena y Tocopilla.

Finalmente los funcionarios de la educación del

Puerto Salitrero mostraron su preocupación ante la falta de firmas de contrato de los nuevos trabajadores y las reincorporaciones.

RESPUESTA

La Estrella consultó al SLEP Licancabur acerca de esta situación, comentando que “el teléfono del SLEP está disponible en nuestro Instagram, y los directores de los establecimientos cuentan con los anexos de las distintas subdirecciones para comunicarse. Entendemos la urgencia de los otros temas y estamos trabajando para que la situación en Tocopilla se solucione a la brevedad”.

Y con respecto al tema del internet, SLEP señaló que “ya se está instalando en el territorio en este momento (esto ocurría ayer)”.

Finalmente en cuanto a la habilitación de una oficina local de SLEP Licancabur, el organismo indicó que se entregarán novedades próximamente. 📞